
Die CDU-Fraktion fragt, warum für den Ankauf von Grund und Boden rund 3 Mio. 

€ an Mitteln übertragen werden sollen? Sie stellt die Notwendigkeit dessen in 
Frage, da der Haushalt für 2021 besser abschneiden würde, wenn dieser Betrag 

nicht übertragen werden würde.  
 
Die Verwaltung antwortet, dass die Übertragung für die aktive Baulandplanung, 

zu der sich der Rat verpflichtet hat, notwendig sei.  


